

# 田辺中 校長室だより ーSmileー

令和3年9月13日第6号  
発行者: 大阪市立田辺中学校  
校長 藤本 瞳子  
大阪市東住吉区南田辺 4-7-24  
TEL 06-6692-0117



## 充実した学校生活を

### 一爽やかな秋の到来とともにー

夏休みがあけ、2学期のスタートと共に新型コロナウイルス感染症の再拡大が起こりました。緊急事態宣言も9月末まで再延長となり、いろいろな制限のある中で、今後も急な変更があるかもしれません、感染予防に努めながら、教育活動に取り組んでいきます。1年の一泊移住は10月1日から2日、2年生の校外学習は10月1日、3年の修学旅行は10月7日から9日、体育大会は、学年別で10月26日に予定しています。

それぞれの行事に向けて、各学年ともに取組を始めました。生き生きと活動している姿をみると感染状況が収まり、子どもたちが本来の教育活動に一日でも早く取り組めるよう強く願う日々です。

飛沫防止ガードをPTAで全生徒に配付していただきました。給食時、話合い活動の際の感染防止のために活用させていただきます。ありがとうございました。今学期も学校と保護者、地域の皆さんと共に子どもたちが安全に安心して通える田辺中学校であるよう取り組んでまいります。今後もご支援、ご協力をお願いいたします。



給食の様子（飛沫防止ボード）



漢字検定（元気アップ事業）



吹奏楽部

野球部

### 『本番の ホルンのうまく 吹けた夏』 中学生作品

夏休みの大会において、野球部は大阪府大会第3位。吹奏楽部は地区大会金賞、地区代表、府大会銅賞。放送部は、全国大会予選突破、本選優秀賞。剣道部、個人の部3年男子、3年女子、1年女子準優勝。ラグビー部、大阪府代表選手選出。と各部活動が輝かしい成績を残しました。サッカーチーム、卓球部、バレーボール部、テニス部も表彰こそ逃しましたが活躍は素晴らしいものでした。バスケットボール部は3年最後の試合が控えています。技術工作部、美術部もコンクール等に向けて取り組んでいます。みんな本当に頑張っています。

※田辺学校ホームページで、日々の教育活動を公開しています。どうぞ、ホームページもご覧ください。

※田辺中学校では学校元気アップ事業を応援していただけるボランティアの方を募集しています。

ボランティアに参加していただける方は田辺中学校までご連絡いただきますようお願いします。

回覧							

